

# Des ambassadrices de choc

**L**e réseau FEALU (Female Entrepreneurship Ambassadors Luxembourg), créé il y a un an à l'initiative de la Fédération des femmes cheffes d'entreprise du Luxembourg (FFCEL), a vu la sélection de onze femmes ambassadrices pour promouvoir l'entrepreneuriat au féminin au Luxembourg. Ce projet a été lancé en collaboration avec la Chambre de commerce et la Chambre des métiers, et soutenue par le ministère des Classes moyennes et du Tourisme, le ministère de l'Égalité des chances et le ministère de l'Économie et du Commerce exté-

rieur. Les ambassadrices se sont réparties en quatre groupes pour inspirer des étudiantes ou encourager des femmes dirigeantes à créer leur entreprise.

Pour promouvoir son initiative, la FFCEL et ses ambassadrices en partenariat avec la FCE-VVB et les Femmes leaders du Luxembourg participeront aux journées «Création et développement d'entreprises», qui se dérouleront du 12 au 26 octobre. À l'occasion de cet événement, elles organiseront toute une journée dédiée à la mixité dans l'entreprise, le mardi 25 octobre.